

Dilma Rousseff donne une conférence magistrale dans une université argentine



Brasilia, 22 décembre (RHC)- L'ex-présidente brésilienne Dilma Rousseff a donné une conférence magistrale à l'Université Métropolitaine pour l'Éducation et le Travail en Argentine dans le contexte du cours international « l'Amérique Latine : la citoyenneté, les droits et l'égalité.

Au cours de la rencontre, placée sous les auspices du Conseil Latino-américain des Sciences Sociales, l'ex-présidente brésilienne, qui a été victime cette année d'un coup d'état parlementaire, a abordé la démocratie et la justice sociale.

Un hommage a été rendu à Dilma Rousseff pour son courage, son engagement envers la défense de la démocratie et sa dignité.

Le cycle d'études a été inauguré le 17 mars par l'ex-président de l'Uruguay, José Mujica, dans le but d'aborder les défis de la conjoncture politique actuelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116348-dilma-rousseff-donne-une-conference-magistrale-dans-une-universite-argentine>



Radio Habana Cuba